

En la sede de la Organización Mundial del Turismo (OMT), en Madrid

La directora de la Fundación Biodiversidad participa en el acto de entrega de la Bandera Azul 2011 a playas y puertos de España

- España, con 603 Banderas Azules, 511 de playas y 92 de puertos deportivos, se mantiene como líder entre los 36 países participantes en nuestro hemisferio.
- Las distinciones, cuya celebración organizan la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC) y la Fundación para la Educación Ambiental (FEE), también destacan proyectos piloto e iniciativas en materia de salvamento, socorrismo, primeros auxilios, información ambiental y accesibilidad.
- En este marco, la Fundación Biodiversidad apoya las acciones de formación ambiental de técnicos municipales y gestores de playas, así como el desarrollo de senderos litorales sostenibles.

25 de mayo de 2011.- La directora de la Fundación Biodiversidad (FB), fundación pública dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha participado hoy, en la sede española de la Organización Mundial del Turismo (OMT), en el acto de entrega de la Bandera Azul 2011 a playas y puertos. Ana Leiva ha acompañado al secretario general de la Organización Mundial del Turismo (OMT), Taleb Rifai; al secretario general de Turismo y Comercio Interior, Joan Mesquida; a la secretaria general de la Federación de Municipios y Provincias, Isaura Leal; al presidente de ADEAC-FEE, José R. Sánchez Moro, y a la responsable del Departamento de Cultura y Ocio de la Fundación ONCE, Mercé Luz Arqué.

En el acto de la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC) y la Fundación para la Educación Ambiental (FEE), se han reconocido, asimismo, proyectos piloto de Senderos Azules —unos galardones que han contado con el apoyo de la Fundación Biodiversidad— y se han dado distinciones temáticas Bandera Azul, en

1



materia de Salvamento, Socorrismo y Primeros Auxilios; Información y Educación Ambiental; Accesibilidad y Atención a Personas con Necesidades Especiales.

En esta oportunidad, en su reunión de 2011 dedicada a los candidatos en el hemisferio norte, el Jurado Internacional Bandera Azul ha concedido 3.554 Banderas Azules: 2.928 para playas y 626 para puertos. En dicho Jurado participan, junto con la Fundación Internacional para la Educación Ambiental (FEE), las agencias de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA-UNEP) y para el Turismo (OMT-WTO) y otras entidades como la Asociación Internacional de Salvamento y Socorrismo (ILSE), la Agencia Europea para el Medio Ambiente (EEA), la Unión Europea para la Conservación de las Costas (EUCC), la Unión para la Conservación de la Naturaleza (UICN) y el Consejo Internacional de Asociaciones de la Industria Portuaria (ICOMIA).

España, con 603 Banderas Azules, 511 de playas y 92 de puertos deportivos, se mantiene como líder entre los 36 países participantes en nuestro hemisferio. Estos resultados consolidan los significativos avances conseguidos en 2010, con un leve descenso de 10 playas, que se ve compensado por el aumento de 8 puertos galardonados.

La Fundación Biodiversidad colabora con ADEAC en el desarrollo de acciones formativas para dar a conocer la metodología de Bandera Azul y capacitar a agentes públicos y privados en su aplicación y evaluación.

Además, en el marco del proyecto se ha puesto en marcha un programa piloto de Senderos Litorales Educativos en distintos puntos de la costa española, que pretende convertirse en un recurso útil para fomentar el uso y gestión sostenible del medio litoral y su entorno, mediante la cooperación y el diálogo entre el sector turístico y el ambiental, teniendo como meta la consolidación del distintivo de calidad Sendero Azul. En 2011 está previsto apoyar la participación de nuevos municipios en este programa.

La información completa, con la relación de playas, puertos y proyectos distinguidos, puede consultarse en http://www.adeac.es/ y en http://www.fee-international.org/en

2